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REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

POKER TEAM 87 
 

 

Le 16 décembre 2015 à Panazol (11 rue Diane Fossey). 

 

 

Ordre du jour : 1- Approbation du PV de la précédente réunion 

2-  Bilan année 2015 - Petit mot du Président 

3-  Adhésions 2016 

4- Assemblée générale 2016 - Continuité du CA 

5-  CDC : Finale inter régionale CNEC - Définir un nouveau référent 

6- Ligue Française de Poker : Debreifing après la première manche - 

Sélection équipe 

7-  Activités 2016 - Annonce du calendrier - Nouvelle salle 

8-  Point sur les finances – Achats à prévoir tout début 2016 

9-  Questions diverses 

 

 

Présents : Sébastien ARNAUD    

Jean-Michel BOUE 

Jean-Luc CAUJOLLE 

Cécilia DAGRON 

Emmanuel DUBOIS 

David FUCHS 

Cyrille LABORDE 

Pascal ROCHEREAU 

Thierry VAUZELLE 

 

 

La réunion débute à 20h15. 

 

 

 

1- APPROBATION DU PV DE LA PRECEDENTE REUNION 

 

Le compte-rendu de la réunion du conseil d’administration du 9 novembre 2015 est approuvé 

à l’unanimité. 

 

 

 

2- BILAN ANNEE 2015 - PETIT MOT DU PRESIDENT 

 

Thierry VAUZELLE dresse le constat d’une superbe première année. Les objectifs ont été 

atteints et même dépassés.  

Le président reconnait tout de même des excès dans son comportement dernièrement dus à des 

facteurs externes au club et s’en excuse. Mais il espère que cela ne remettra pas en cause les 

relations privilégiées et amicales entre les administrateurs fondateurs de cette association. 
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3- ADHESIONS 2016 

 

Le bulletin d’adhésion 2016 a été actualisé par Thierry VAUZELLE. 

Après discussion entre les administrateurs, ce bulletin convient à tous. 

Les tarifs seront les suivants (hors adhésions CDC et LFP à la discrétion de chaque adhérent) : 

 50 € pour l’année, prise entre le 1er janvier et le 31 mars 

 35 € pour l’année, prise entre le 1er avril et le 31 août 

 20 € pour le reste de l’année si prise entre le 1er septembre et le 30 octobre 

 10 € pour le reste de l’année si prise à partir du 1er novembre 

 25 € pour l’année complète pour les demandeurs d’emploi et les étudiants. 

 

 

 

4- ASSEMBLEE GENERALE 2016 – CONTINUITE DU CA  

 

Emmanuel DUBOIS va s’occuper de l’envoi des convocations pour l’assemblée générale dès 

la semaine prochaine. Il est convenu d’inviter, outre les adhérents, les partenaires et sponsors. 

Pour rappel, l’assemblée générale se tiendra le vendredi 8 janvier 2016 soir dans la salle Blanqui 

2 derrière la mairie de Limoges. 

Le contenu de cette assemblée sera élaboré par le président. Seule la partie financière sera 

travaillée et lue par le trésorier (voir la situation des comptes à ce jour dans le 8e point de ce 

compte-rendu). 

Une réunion du nouveau conseil d’administration (élu par cette assemblée générale) aura lieu 

aussitôt l’assemblée clôturée. L’ordre du jour sera le suivant : 

 Approbation du PV de la réunion du conseil du 16/12/2015 

 Election du bureau 

 Répartition des tâches 

 Formation sur l’utilisation du forum 

 Questions diverses. 

 

Thierry VAUZELLE insiste sur la nécessité de continuité d’action du conseil d’administration. 

Il invite chacun des membres actuels à évoquer s’ils le souhaitent leur intention pour 2016 :  

 Thierry VAUZELLE, David FUCHS, Pascal ROCHEREAU, Jean-Luc CAUJOLLE, 

Emmanuel DUBOIS, Cécilia DAGRON font savoir qu’ils seront candidats pour rester 

au CA. 

 Jean-Michel BOUE souhaiterait également se représenter mais cela dépendra de sa 

situation professionnelle qui pourrait l’obliger à quitter le département. 

 Cyrille LABORDE n’a pas encore pris sa décision, il pense se représenter à 75%. 

 Sébastien ARNAUD a déjà fait savoir qu’il ne continuera pas après l’assemblée 

générale. 

 

Thierry VAUZELLE rappelle qu’il souhaite davantage d’implication des membres du conseil 

sur la gestion quotidienne du club et les tâches attribuées à chacun. 

 

Certains adhérents ont fait savoir qu’ils souhaitaient présenter leur candidature pour devenir 

administrateurs ce qui montre leur intérêt pour ce club et qui permet sa pérennité. 
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5- CDC : FINALE INTER REGIONALE CNEC - DEFINIR UN NOUVEAU REFERENT 

 

Il faut un nouveau référent auprès du Club des clubs pour participer à leur forum, suivre les 

informations et les transmettre aux membres du conseil d’administration. Le seul candidat à 

cette fonction pour l’année 2016 est Jean-Luc CAUJOLLE. Les autres administrateurs 

acceptent qu’il assume cette tâche. Cela ne pourra être valable après le 8 janvier 2016 que si 

évidemment Jean-Luc CAUJOLLE est élu au conseil d’administration lors de la prochaine 

assemblée générale. 

 

La finale inter-régionale du CNEC 2016 aura lieu les 16 et 17 janvier 2016 mais on ne connait 

pas encore le lieu. Cette date ne nous arrange pas vraiment puisque ce sera le lendemain de 

notre première manche du CPT 2016. 

Les frais de carburant et de péage engagés par les joueurs utilisant leur véhicule seront pris en 

charge par le club pour cette finale. 

Un sujet devra être ouvert rapidement sur le forum pour que les joueurs puissent se positionner. 

 

 

 

6- LIGUE FRANÇAISE DE POKER : DEBREIFING APRES LA PREMIERE MANCHE - 

SELECTION EQUIPE 

 

Le Poker Team 87 a superbement débuté cette compétition en gagnant dès la première 

participation de notre club, le 13 décembre dernier. 

Thierry VAUZELLE insiste sur le devoir d’information du club envers les adhérents qui ont 

payé une cotisation de 15 euros à la LFP. 

La représentante du Poker Team 87 pour la LFP est toujours Cécilia DAGRON. Elle a rencontré 

le référent régional Cyrille Dufour et a noué un bon contact avec lui. 

La prochaine manche aura lieu le dimanche 24 janvier 2016 encore à Larche (19). Il faudra que 

les prochains membres du conseil d’administration aient arrêté la sélection de l’équipe pour le 

17 janvier 2016 au plus tard.  

 

 

 

7- ACTIVITES 2016 - ANNONCE DU CALENDRIER - NOUVELLE SALLE 

 

Les activités proposées en 2016 seront calquées sur ce qui s’est fait en 2015 : principalement le 

championnat Challenge Poker Team en 22 manches et le championnat SNG en 10 manches. 

Comme convenu précédemment, il y aura un tournoi majeur sur 2 jours en septembre 2016. 

Les administrateurs souhaiteraient programmer également plusieurs ateliers l’année prochaine 

mais tous ne sont pas d’accord sur le moment pour les faire : 

- 1 h avant le début d’une manche de CPT en demandant l’accès à la salle à la mairie 

- ou en réservant la salle un soir en semaine (autre que le vendredi). 

La solution n’est pas tranchée et sera réétudiée ultérieurement. 

Thierry VAUZELLE suggère également de faire un open (peut-être à thème) vers avril-mai 

2016. Cela sera également étudié plus tard. 

Les réservations de la salle Jules Ladoumègue ont été faites depuis quelque temps afin d’être 

sûr de pouvoir disposer de cette salle pour nos activités le vendredi soir. 

Pour les récompenses des vainqueurs de manches du CPT, il est convenu de continuer à donner 

une médaille et un ticket de jeu-online valeur 10 euros. 
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8- POINT SUR LES FINANCES – ACHATS A PREVOIR TOUT DEBUT 2016 

 

 
 

 

David FUCHS annonce que le club devrait avoir un excédent de 3000 euros environ à la fin de 

l’année. A cela s’ajoute un stock important de boissons qui servira l’année prochaine. 

Les finances sont donc très bonnes pour débuter 2016. 

 

Après discussions entre les administrateurs, les achats à envisager en priorité sont : 

 Une jetonnerie complète propre au club. Jean-Michel BOUE s’engage à faire des 

recherches et récupérer des devis ; Emmanuel DUBOIS va prendre contact avec la 

société CUSTOMPOK dans le même but. 

 Un vidéo-projecteur. 

 Des cartes de jeu MODIANO, la qualité des cartes COPAG étant décevante. 
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9- QUESTIONS DIVERSES 

 

David FUCHS suggère une modification du forum au niveau de la forme (couleurs, polices de 

caractères,…). Les autres administrateurs acceptent le principe et attendent de voir ce qu’il 

proposera.  

 

Le tournoi deep-stack du samedi 19 décembre 2015 clôturera cette saison. L’organisation sera 

calquée sur celui qui a eu lieu le 27 juin dernier. Les achats sont déjà prévus. Le prize-pool 

définitif est le suivant : 1er = ticket premium internet valeur 50 euros + l’adhésion 2016 offerte 

    2e = ticket premium internet valeur 50 euros 

    3e = ticket premium internet valeur 25 euros 

    4e = ticket premium internet valeur 10euros 

    5e = goodies poker. 

 

Le tournoi au CRIL Café n’a pas pu avoir lieu le 26 novembre dernier comme prévu initialement 

faute de préparation et prise en charge de l’organisation par un membre du conseil 

d’administration. Mais l’établissement est toujours demandeur et il est donc convenu de 

reprendre ce dossier en début d’année 2016. 

 

Les partenariats sont à renouveler ou revoir pour la prochaine saison. Tous les administrateurs 

sont d’accord pour répéter l’opération avec FLASH FM. 

 

Après discussion, le conseil d’administration ne souhaite pas modifier le contenu du règlement 

du Challenge Poker Team, en dehors de ce qui a déjà été décidé lors de la précédente réunion 

le 9 novembre 2015. 

 

Emmanuel DUBOIS regrette le peu d’engouement des autres administrateurs pour que le club 

propose à ses adhérents des vêtements avec le logo du Poker Team 87. En effet, il fait remarquer 

que les joueurs qui se déplacent sur des événements extérieurs n’ont aucune marque distinctive 

mettant en avant les couleurs de notre club ce qui est dommage. 

Il fait part de sa volonté de prendre en charge ce dossier et de le faire avancer rapidement. 

Il a rencontré Monsieur Charlot de Charly Brod ce jour même qui a confirmé la possibilité de 

transcrire notre logo en broderie. La création du modèle graphique du logo couterait environ 30 

euros et chaque broderie sur vêtement reviendrait à 8 ou 9 euros. 

Emmanuel DUBOIS a également étudié la possibilité de faire fabriquer des écussons du logo 

en broderie à vendre à l’unité. Chaque écusson coûterait 10 euros environ. Le problème pour 

l’instant c’est que Charly Brod n’utilise pas de support collant ou thermocollant. 

Le conseil d’administration attend le devis de la part de Charly Brod avant de se prononcer 

complètement mais certains souhaitent déjà limiter le nombre d’articles à proposer (casquette, 

T-shirt, polo, sweat-shirt à capuche zippé). 

Emmanuel DUBOIS espère plus largement proposer également à l’avenir un choix de goodies 

au nom du club : stylo, porte-clé,… 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 0h30. 

 


